

祝辭

ただただ感謝するばかりです。

今日の佳き日に、星城高校を巣立つ三六七名の卒業生に、同窓会を代表いたしまして、一言ご挨拶させていただきます。

四方校長先生はじめ諸先生方、また関係職員の皆様、本日は生徒たちのために、このような立派な卒業式を執り行つていただき、心より感謝を申し上げます。

今、生徒たちは無事に今日という日を迎えたことに、大きな自信と誇りを感じながら、これまで先生方が力を尽くしてくださいましたことへの感謝を胸に、新しい道に進んでいく決意をしていくことでしょう。

そして私ども同窓会としては、未来ある後輩たちが大人への階段を、また一つ上つた事への喜びと、ここまで来られたことへの安堵を感じ、先生方への深い感謝をいだいております。

存じます。

本校は、建学の精神で学力のみならず、「礼節・感謝」「自修的努力」「社会貢献」を備えた人格の育成にも努力していただいている素晴らしい学校です。それによって生徒たちは、理想的な人間像を獲得し、今日から大きく羽ばたくことが出来ます。在学中に重ねた様々な経験、ある時は喜びや達成感を味わい、ある時は傷つき苦悩し、そして挫折を乗り越え、

星城高等学校の益々のご発展を祈念いたしまして、私からの祝辞とさせていただきます。

皆さん、ご卒業本当におめでとうございます。

令和三年二月二十一日

わが後輩たちはこんなにも大きく成長しました。掛値のない学校生活を送ることができましたのも、生徒ひとりひとりに親身になつて寄り添い、決して諦めることなく励まし続けてくださいた先生方のおかげであり、